



## だご汁 作りました！

恒例の郷土料理教室がありました。1学期のみょうが饅頭に引き続き、今回はだご汁をつくりました。だご汁は熊本の郷土料理で、私も子供の頃はよく食べていました。今回も地域の生活研究グループの方々にお世話になりました。小学校5・6年生と中学校3年生が参加し、4つのグループに分かれての調理です。地域の方の教えを受けながら、だんごを作ったり、具材を切ったり、味付けをしたりしました。アクを取りながら丁寧につくり、完成しました。私も美味しいだご汁をいただき、体も心も温まりました。今回も貴重な体験をさせていただき、地域の方々に感謝です。



## PTA親睦レクレーション！

PTA親睦レクレーションには、多数参加いただきありがとうございました。最後は、サンタさん!?とトナカイさん!?からのプレゼントもあり、子供達は大喜びでした。お世話していただいた方々、ありがとうございました。

### 職員紹介



【名前】○○ ○○ 先生

【役職】学校用務員

【仕事の内容】学校内の環境整備、除草清掃等、文書送達及び受領、校舎備品等の補修作業、花壇等の整備

【仕事で大切にしていること】仕事の内容を理解した上で誠意を持って仕事に取り組むことです。コミュニケーションを取り合い、職場の雰囲気を高めることです。

【子供達や保護者の方に一言】八竜小の子供達は、みんな明るく元気です。勤務中に会った時の元気な挨拶に仕事の楽しさをいつも貢献しています。児童全員の成長が楽しみです。

【一番の思い出など】10年前還暦の年に思い出づくりとして東京マラソンに申し込んだら、一発で当選した事から、くまモンTシャツを着て走ってきました。すごく楽しかったです。その後も毎年申し込みましたが落選が続きました。3年前やっと当選し楽しさいっぱい、またくまモンTシャツを着て走りましたが、走り終わって来年は走らないと心に決めました。もう歳ですね。本当にきつかったけど楽しかったことが思い出です。今後したいこととしては、日本全国の都道府県制覇を狙っています。次は、どこの都道府県に行こうかなといつも考えています。



## 人権集会でコッコロ登場！

人権集会に合わせて、コッコロに来てもらいました。コッコロとは、県の花「リンドウ」の帽子をかぶり、人権尊重の温かさ、やしさを手と体（羽）のハートから発し、みんなに優しい心を伝える、人権啓発キャラクターです。子どもたちには内緒にしていましたので、コッコロが登場すると大盛り上がりでした。クイズをしたり、メッセージを聞いたり、一緒に踊ったりと楽しいひとときでした。コッコロから記念のシールをもらいました。

その後、人権学習で学んだことを各クラスから発表しました。人権学習で考えたこと（自分の行動を振り返ったこと、これから頑張りたいことなど）の発表がありました。6年生の発表で、「学校にはいじめを許さない雰囲気がある」という言葉がありました。すぐくうれしかったし、これからも大切にしていきたい言葉であり、雰囲気です。子供達が考えたことが行動として表れたときに更に笑顔が増えることでしょう。